

Anleitung für die Benutzung der Lotto-Kugel

1. Nummeriere deine angekreuzten Möglichkeiten der Kategorie: Technik.
Die folgenden Symbole sind enthalten: 5;3;0;2;T;F;M;R;1;9;8 (Aufzählung nach Häufigkeit). Oder in Kombinationen aus den Ziffern, wenn du mehr Möglichkeiten angekreuzt hast (dann ziehst du zwei Kugeln).
2. Jetzt drehe an der durchsichtigen Kugel, bis dir eine kleine weiße Kugeln entgegen fliegt.
3. Fange die Kugel auf.
4. Hole den kleinen Zettel mit der Zahl drauf aus der Kugel raus und markiere dir welche Möglichkeit du gezogen hast.
5. Bitte rolle den Zettel wieder auf und stecke ihn zurück in die Kugel, welche dann in die Maschine zurück muss.
6. Die Schaschlikspiesse helfen dir dabei.

Instruction for the use of the lottery machine

1. Number your ticked possibilities in the category: technique. The following symbols are in the bowl: 5;3;0;2;T;F;M;R;1;9;8 (listed in order of quantity).Or write combinations of the symbols if you ticked more (than you take two balls).
2. Now spin the transparent ball, until one of the small white ball flies onto you.
3. Catch it.
4. Take the small paper with the number on it out of the ball and mark with possibility you got.
5. Please roll up the paper and put it back into the ball, wich has to return into the the machine.
6. The skewers help you with it.